



Garitano y Ganchegui, vencedores del campeonato del Deva.

(122) 25-VI-35

(Foto Arana.)



Vergara

SAN PEDRO Y SAN MARCIAL. Dieron comienzo ayer, con extraordinaria animación, estas tradicionales fiestas, que podemos considerarlas como de "vergareses para los vergareses".

Hoy, con motivo de la festividad de San Pedro, tendremos el siguiente programa:

A las siete de la mañana, alborada por la Banda Municipal de chistularis.

A las diez, solemne misa mayor y procesión, a las que acudirán las autoridades en Corporación.

A las doce y media, concierto de audición en la Plaza de Juan

de Ibarzábal, por la banda de música, con arreglo al siguiente programa: "Pobre torero", pasodoble, de T. F. Iruretagoyena; "Katuska", segunda fantasía, de P. Sorozábal; "Eusko Irudiyak", cuadros vascos, de J. Guridi.

Por la tarde, desde las seis, romería en la citada plaza, por las bandas de música, chistularis, y dulzaineros, que durará hasta media noche.

En el Casino Vergarés se celebrará, por la tarde y noche, una fiesta de sociedad.

NACIMIENTO.—Ha dado a luz una niña, a quien se le han impuesto los nombres de María Jesús, doña Asunción Uribésalgo, esposa de don Hilario Orbea. Enhorabuena.

CINE.—En el Cíema Vergara, "Candilejas", por Charlie Chaplin "Charlot".

En el Salón Novedades, "Astucia de mujer", por Bárbara Stanwick.

NOTA TRISTE.—A los 70 años de edad, falleció en Andoain doña María Ignacia Lizarraga (viuda de don Gregorio Altuna), madre del sacerdote don Miguel Altuna. A sus familiares, nuestra pésame.

¡ALIRON! — Una vez más, la pareja del C. D. Vergara, Garitano-Ganchegui, ha conseguido el Campeonato de la Cuenca del Deva, al vencer rotundamente, por 22-1, a la de la S. D. Arrate, Gorriti-Arrieta.

El homenaje que ayer noche, en el Frontón Municipal, les fue tributado por la afición local, lo comentamos en su sección correspondiente. ¡Enhorabuena!